輝くひとみる

岡山市立操南小学校 学校だより 14号 令和4年11月14日

~校外学習 1·2·3年生~

○10月21日 3年生中消防署倉田出張所

社会科「あっ火事だ!119」の学習で学区にある中消防署倉田出張所の見学に行きました。教科書だけではわからなかったことも実際に見たり聞いたりして勉強になりました。

子どものお礼状に、「わたしは、消ぼう士さんってみ

んなのために、強い気持ちではたらいているんだなとわかりました。」という文がありました。消防署の設備だけでなく、消防士さんの仕事に対する気持ちにも気がついたことが素晴らしいと思います。



生活科「もっとなかよし まちたんけん」の学習で、岡山桃太郎空港に行きました。担任の先生から、飛行機の離陸時刻に間に合うように到着でき、パイロットの方に手を振ってもらって大喜びだったこと、助走する飛行機を一生懸命追いかける姿が本当にかわいかったことを教えてもらいました。また、空港のご配慮で、消防隊の皆さんに化学消防車に乗せてもらう体験もできたそうです。

<子どもたちより>

- ひこうきがとぶのが見られてうれしかったです。
- ・大きな車でひ行きをはこんでまがったりさせているのを,はじめて知ってよかったです。
- ふつうのしょうぼう車は水でけすけど、ももたろうくうこうのしょうぼう車はあわでけすのがわかった。

○11月2日 1年生 浦安図書館・灘崎町総合公園

生活科の学習で、浦安図書館と灘崎町総合公園に行きました。小学校生活初めての校 外学習でした。浦安図書館では、図書館の仕事や面白さについて話をしていただきました。

総合公園では、お弁当を食べて、遊具や広場で楽しく遊ぶことができました。公 共機関の使い方や約束を身に付けることができました。











<子どもたちより>

- ・としょかんで、え本をそうじしているきかいや、え本のポストがあるのがすごいとおも いました。
- ・はなしをきいたら、としょかんのことがどんどんわかってきました。
- ・みんなであそびました。とてもたのしかったです。あたらしいともだちができたことが, とてもうれしかったです。

~非行防止教室 5年生~



10月19日に岡山中央警察署の方に講師をお願いして5年生が非行防止教室を実施しました。めあては、「①インターネットで気を付けることを知る ②インターネットとの正しい付き合い方について考える」でした。被害者にも加害者にもならないためにどうすればよいのか、しっかり自分のこととして考えることができました。

~陸上練習をがんばりました~

9月26日から10月28日まで、5・6年の希望児童が参加して陸上練習をしました。10月7日に計画していた中区陸上記録会(校内)は残念ながら雨天のため中止となりましたが、最後まで一生懸命取り組むことができました。もっと速く走りたい、もっと遠くに投げたい、もっと遠くに跳びたいという想いをもって頑張りました。この「もっと」のために努力した子どもたちの頑張りに大きな拍手をおくりたいと思います。



10月29日(土)に岡山市学童陸上運動記録会が開催され、操南小学校から記録を突破した5・6年の10名(下記)が参加しました。シティライトスタジアムのような大きな競技場で自己記録の挑戦できたこと、他校の友達と一緒に競争ができたことは本当に良い経験になりました。

出場した児童

6年: 浅野みさん 磯田さん 川崎さん 西村おさん 堀さん 森ゆさん

5年:麻木さん 岩瀨さん 柴田さん 藤田さん

~給食室は実りの秋いっぱい~

給食室の先生方は毎日食器などを手渡したり、その日の献立について呼びかけたりしてくださっています。「ありがとうございます」が飛び交い、交流の時間となっています。

10月31日には、秋の実りの喜びを感じてもらえるように、サンプ

ルコーナー前に秋の野菜や果物を展示して,食に対する感謝と興味をもつ工夫がありました。また,給食室の先生がパンプキンの仮装をしてくださったことも心に残りました。

ありがとうございました。



